



LE PRÉSIDENT

Paris, le 30 mai 2017

Objet : Invitation aux Rencontres de l'internationalisation des collectivités territoriales de Cités Unies France

Madame, Monsieur,

L'action internationale des pouvoirs locaux n'a eu de cesse, ces dernières années, de se structurer et de s'amplifier. Dans un monde de plus en plus interdépendant, la nécessité d'ouvrir les territoires - en prise directe avec les citoyens - à l'international est avérée. En particulier, la capacité des collectivités territoriales à articuler les enjeux locaux avec les enjeux globaux est mieux reconnue, à la fois par les Etats, mais également par le système multilatéral.

J'ai le plaisir de vous inviter aux « **Rencontres de l'internationalisation des collectivités territoriales** » qui auront lieu cette année :

Lundi 9 et 10 octobre 2017
au Pavillon d'Armenonville, à Paris.

Après le succès de l'édition 2016 du Forum de l'action internationale des collectivités territoriales, avec plus de 1500 personnes sur 2 jours, mais aussi de 40 conférences/réunions/focus pays, et riche de la participation de plus de 50 pays étrangers et 20 exposants, il a été décidé de poursuivre l'évolution de cette manifestation vers un nouveau modèle. Les Rencontres seront organisées avec nos partenaires historiques : le Ministère des Affaires étrangères et du Développement international, l'Agence française de développement et le réseau PLATFORMA, soutenu par la Commission européenne.

Cette manifestation est une occasion unique de réfléchir à la stratégie et aux enjeux de la coopération décentralisée, mais également de mettre en contact un très grand nombre d'acteurs français et étrangers.

... /...

Notre manifestation constitue par conséquent une occasion idéale de mettre en lumière vos projets de coopération internationale, votre savoir-faire, de consolider les relations existantes et de tisser de nouveaux ou d'esquisser les contours de partenariats futurs.

Dans l'attente de vous accueillir, mes équipes restent à votre disposition pour toute information complémentaire. Merci de consulter également notre site Internet : <http://www.cites-unies-france.org/-Rencontres-sur-l-internationalisation-des-collectivites-> où vous trouverez toutes les informations importantes ainsi que la dernière version du programme provisoire des conférences et la Plaquette de présentation des Rencontres 2017.

Je suis convaincu que cet événement sera une source d'échanges de qualité et que les expériences que vous viendrez partager contribueront à faire progresser la coopération décentralisée et l'action internationale des collectivités dans leur ensemble.

Je compte sur votre présence nombreuse à ces Rencontres et vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sincères et cordiales salutations.



Roland Ries
Maire de Strasbourg